

Miércoles 5 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=8pa-AI2hJoY&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-3-4-de-diciembre>

Gobernación logra diálogo directo entre Alianza y el Bucaramanga

- *Departamento reitera que el estadio Alfonso López está a disposición de todos los equipos de fútbol profesional de Santander*

BUARAMANGA. Importantes avances para garantizar que el equipo de fútbol profesional Alianza Petrolera juegue el torneo de Primera División en el estadio Alfonso López, y para que el Atlético Bucaramanga no se vea afectado económicamente por esta situación, se dieron esta noche durante la reunión entre los directivos de los dos clubes a instancia del llamado de la Gobernación de Santander para que se encuentre una salida a esta situación. Al diálogo también asistió el representante del onceno Real Santander.

El gobernador encargado, Julio Villate Jessen, dijo que este miércoles a las 5:00 de la tarde las partes volverán a sentarse en la sala de juntas de la Gobernación para finiquitar los términos en los que podría llegarse a un acuerdo entre los dos equipos santandereanos, el cual deberá incluir al Real Santander.

El avance

“La voluntad del Gobierno departamental es que el Alianza Petrolera llegue a jugar a Bucaramanga. Invitamos a que los directivos de este club y los del Atlético tengan un diálogo directo y encuentren un mecanismo para equilibrar sus intereses sin que ninguno vaya en menoscabo del otro”, expresó Villate Jessen, quien ha sido, entre otras, presidente de clubes como el Atlético Bucaramanga y el Independiente Medellín y fundador del Envigado Fútbol Club.

Oscar Córdoba, presidente del Atlético Bucaramanga, expresó su preocupación ante la posible reducción de asistencia de la afición a los partidos del equipo canario, en la categoría, lo que afectaría sus finanzas: “les aseguro que si no tomamos medidas, el Bucaramanga en año y medio tendrá que liquidarse y esto es lo que no queremos”.

Los asistentes

Asistieron a la reunión por el Bucaramanga Oscar Córdoba (presidente) y Héctor Cárdenas (gerente administrativo); por el Alianza Petrolera, Alonso Lizarazo; por el Real Santander, Gustavo Núñez (presidente).

También asistieron el gobernador de Santander encargado, Julio Villate Jessen; el alcalde de Barrancabermeja, Elkin Bueno; el alcalde de Floridablanca, Néstor Díaz Barrera; el director de Indersantander, Jairo Duarte Hernández; y el director de Ideflorida, Carlos Germán Díaz.